

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 21 de Marzo de 2018.

El PNV de Irun considera «positivo» el anuncio foral

Miércoles, 21 marzo 2018, 00:24 EAJ-PNV de Irun también se ha manifestado respecto a la información que la Diputación Foral de Gipuzkoa ofreció el viernes sobre que la redacción del proyecto del semienlace de la A-8 en Oinaurre se finalizará en mayo y las obras comenzarán «en este 2018, como se había acordado». El portavoz jeltzale en el Ayuntamiento, Xabier Iridoy, apuntó que «este paso firme de la Diputación debe acompañar el comienzo inmediato de la primera fase de la Ronda Sur», una carretera que «permitirá bordear en parte el casco urbano y distribuir el tráfico con la trama urbana». Para Iridoy, «la Diputación Foral de Gipuzkoa ha dado un paso en positivo, dando respuesta a su compromiso y mostrando interés real hacia las necesidades de Irun».

Al jeltzale le sorprendió la actitud del Gobierno municipal, «que aprovecha cualquier ocasión para criticar a otras administraciones, practicando el victimismo». Acusó al alcalde Santano de «incapacidad para trabajar por Irun en colaboración con otras instituciones. No es el camino para defender los intereses de la ciudad. Por ello, frente a las críticas socialistas, defendemos la colaboración entre administraciones».